

Abstrak

Berhasil tidaknya suatu perusahaan pada umumnya ditandai dengan kemampuan manajemen dalam memperoleh dan mengelola informasi terutama informasi yang berkaitan dengan posisi keuangan. Agar dapat melihat kemungkinan dan kesempatan di masa yang akan datang, baik jangka pendek maupun jangka panjang. Ukuran yang seringkali dipakai untuk menilai sukses tidaknya manajemen suatu perusahaan tercermin didalam laporan keuangan. Oleh karena itu laporan keuangan merupakan alat yang sangat penting untuk memperoleh informasi sehubungan dengan posisi keuangan dan hasil – hasil yang telah dicapai oleh perusahaan yang bersangkutan.

Rasio profitabilitas (*Profitability Rasio*) adalah rasio yang mengukur tingkat efektifitas pengelolaan manajemen perusahaan yang ditunjukkan oleh jumlah keuntungan yang dihasilkan dari penjualan dan investasi seperti *Profit Margin*, *Return On Equity*, *Return On Investment(ROI)*.

PT. Jaya Pari Steel Tbk. sebagai tempat penulis melakukan penelitian merupakan perusahaan yang bergerak di bidang plat baja. Ternyata perusahaan ini pernah mengalami penurunan labanya pada beberapa periode terakhir ini. Oleh karena itu penulis mencoba untuk membahas mengenai usaha perencanaan laba menggunakan rasio profitabilitas.

Dalam penelitian ini penulis mencoba menguraikan analisis rasio profitabilitas pada PT .Jaya Pari Steel Tbk. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan perusahaan yang terdiri dari neraca dan laporan laba – rugi perusahaan pada tahun 2004 – 2006.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui “Bagaimana manajemen perusahaan melakukan perencanaan laba pada tahun 2007, untuk mengetahui apakah perusahaan pada tahun 2004 – 2006 mengalami penurunan laba dengan analisis rasio profitabilitas?.”

Dari data yang penulis teliti dari laporan keuangan PT. Jaya Pari Steel Tbk Maka prediksi perencanaan laba usaha pada tahun 2007 sebesar Rp7.882.310.136,789 Turun dibandingkan tahun 2006 sebesar Rp 26.796.082.752 .